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“TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT” 

 

 

 

 

 

 

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

  

 

 

 

 

    

    

    

 

 

２０２０２０２０１１１１４４４４年年年年３３３３月月月月    

国 際 会 長 主国 際 会 長 主国 際 会 長 主国 際 会 長 主 題題題題    「「「「全全全全てのてのてのての世界世界世界世界にににに出出出出てててて行行行行こうこうこうこう」」」」        

ア ジ アア ジ アア ジ アア ジ ア 会 長 主会 長 主会 長 主会 長 主 題題題題    「「「「未来未来未来未来をををを始始始始めようめようめようめよう、、、、今今今今すぐにすぐにすぐにすぐに」」」」    

西日本区理事主西日本区理事主西日本区理事主西日本区理事主題題題題    「「「「志志志志をもってをもってをもってをもって例会例会例会例会にににに参加参加参加参加しししし、、、、学学学学びのびのびのびの機会機会機会機会をもちましょうをもちましょうをもちましょうをもちましょう」」」」    

中 部 部 長 主中 部 部 長 主中 部 部 長 主中 部 部 長 主 題題題題    「「「「長所長所長所長所をををを活活活活かしてかしてかしてかして生生生生きききき生生生生きときときときと！！！！」」」」    

ク ラ ブク ラ ブク ラ ブク ラ ブ 会 長 主会 長 主会 長 主会 長 主 題題題題    「「「「みんなでみんなでみんなでみんなで創創創創るるるる例会例会例会例会」」」」    

会会会会 長長長長  小林 滋記   副 会副 会副 会副 会 長長長長  森本 征夫   書書書書 記記記記  杉山 弘時 

会会会会 計計計計  都築 正和   直前会長直前会長直前会長直前会長     小塚 英史   連絡主事連絡主事連絡主事連絡主事  中井 信幸 

第第第第１１１１例会出席例会出席例会出席例会出席    第第第第２２２２例会出席例会出席例会出席例会出席    メークアップメークアップメークアップメークアップ    出出出出    席席席席    率率率率    

２２２２月月月月報告報告報告報告    在籍在籍在籍在籍１１１１００００名名名名    

１０名 ６名 ０名 １００％ 

第一例会第一例会第一例会第一例会                

日 時：３月１３日(木)１９：００～２１：００ 

場 所：南山ＹＭＣＡ 

卓 話：「福島に生きる子ども達の見えない戦い」 

講 師：石原なる美 さん  

      一般社団法人 aichikara 職員  

    鈴木健太 さん、吉田朱里 さん 

石原さんはインターアクトのメンバーとして永く

ＹＭＣＡの活動に関わり、南山大学卒業後、ボラン

ティアとして活動していた一般社団法人 achikara

へ就職。現在は専従職員として団体の運営や学生の

指導を仕事にしています。今回は同行の大学生とと

もに被災地で生活する子ども達についてお話しい

ただきます。(略歴は講師紹介欄を参照ください。)    

第二例会第二例会第二例会第二例会    

日 時：３月２０日（木）１９:００～ 

場 所：南山ＹＭＣＡ 

議 題 １．４月例会案作成 

    ２．次期役員案承認  

    ３．その他 

 

今月今月今月今月のののの聖句聖句聖句聖句  

「希望はわたしたちを欺くことがありません。」 

ローマの信徒への手紙 5章 5 節 

 

３３３３月例会案内月例会案内月例会案内月例会案内    

 

 

「「「「半世紀半世紀半世紀半世紀にににに向向向向けてけてけてけて」」」」    

       南山幼稚園 園長  加藤 明宏 

 南山に始まって、南山に終わるＹＭＣＡスタッフ

としての３５年間でした。この３月末日をもって、

ＹＭＣＡスタッフとしての働きに１つの区切りをつ

けることとなりました。６０歳（定年）を迎えるこ

となど、遠い先のことと思っていたのですが、この

数年間は特に早く時が過ぎたような気がします。大

学を卒業して最初の任地が南山であり、その想いも

深いものがあります。 

 南山幼稚園、南山ブランチ、南山ワイズとの出会

いは、私にとって大きなものでした。もちろん今と

は随分と違うことも多いのですが、南山ワイズの３

５年前のメンバーが今もワイズメンであることは、

ワイズの根源的なモチベーションの高さを物語って

いると思います。もちろん新しいメンバーも溢れか

えっているともっと素晴らしいのですが。ボランテ

ィアリーダーＯＢ・ＯＧ、南山幼稚園卒園児、幼稚

園在園児保護者など、その可能性は大いにあるので

はないかと思います。 
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少年部（高校生）メンバー時代の３年間、東京・

目黒Ｙリーダー時代の５年間を合わせると、４３年

間の関わりです。これからも会員としてのつながり

を持ち続けたいと思います。名古屋の自宅はそのま

まに、単身赴任となりますが、大阪での連絡先はま

た皆さまにお知らせいたします。今後ともよろしく

お願いいたします。ありがとうございました。    

    

講師講師講師講師プロフィールプロフィールプロフィールプロフィール（ＹＭＣＡ（ＹＭＣＡ（ＹＭＣＡ（ＹＭＣＡでのでのでのでの活動活動活動活動））））    

名古屋インターアクト（2007 年度オーストラリア海

外研修参加）、名古屋 YMCA 野外活動、全国 YMCA 大

会（2007 年）、名古屋 YMCA 日韓ユース平和セミナ

ー（2008 年）、奈良 YMCA 四川省ワークキャンプ（2009

年）、アジア太平洋 YMCA 大会（2011 年）、名古屋・

栃木 YMCA フィリピンワークキャンプ（2012 年） 

    

    

２２２２月第月第月第月第一一一一例会報告例会報告例会報告例会報告    

日 時：２月１３日（木） 

場 所：南山ＹＭＣＡ 

出 席：浅井、荒川、加藤、小林、近藤 都築、 

杉山、深尾、森本、中井 

ゲスト： 山本、千賀 

 ２月第一例会は、中井主事による研修成果の発表

と名古屋ＹＭＣＡが抱える諸問題、未来への展望な

ど久しぶりのＹＭＣＡについて話し合いました。日

本各地のＹＭＣＡの現状説明、名古屋ＹＭＣＡの抱

える問題、特に中井主事が取り組んでいるキャンプ

場、及びキャンププログラムには色々考えさせられ

ました。 

 多くのメンバーがＹＭＣＡと言えばキャンプ、キ

ャンプで育ちいつまでもその思い出を持ち続けて

いる理由はなんだろうかと改めて考えました。 

 

私にもほんの何日か一緒にキャンプを過ごしただけ

でいまだに交流のある仲間が沢山います。それがＹ

ＭＣＡのキャンプでの事だけであり、他のキャンプ

経験ではそんなことはありません。若い世代、子供

たちに同じような経験をさせ、生涯にわたる仲間意

識を持たせたいものです。ＹＭＣＡキャンプをもっ

ともっとすばらしいものにして頂くよう中井主事に

今以上の働きを期待したものです。 

 

また、４月から緑区神沢に保育園新しいＹＭＣＡ

が誕生します。緑区方面にＹＭＣＡ活動がどんどん

展開されることを期待しています。４月５日に竣工

式が行われる予定だそうです。  
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２２２２月第二例会報告月第二例会報告月第二例会報告月第二例会報告    

日 時：２月２０日（木）１９：００～ 

場 所：南山ＹＭＣＡ     

出 席：荒川、加藤、小林、都築、森本、中井 

１．三月例会プログラム作成 

２．次期クラブ役員（案）について 

会 長      森本 征夫 

副会長      都築 正和 

書 記      荒川 文門 

会 計      杉山 弘時 

直前会長     小林 滋記 

Y サ・ユース   小林 滋記 

地域奉仕     浅井 昭和 

ＥＭＣ      近藤 豊 

ファンド（BF）  深尾 俊雄 

交流       荒川 文門 

ブリテン     荒川 文門 杉山 弘時 

クラブファンド  都築 正和 

農園       近藤 豊、 杉山 弘時  

荒川 文門 

中部監事     荒川 文門 

中部ファンド委員 杉山 弘時 

連絡主事     中井 信幸 

３．３月の予定等 

（１）２１日〈金〉第二回中部評議会が開催されま

す。出席義務のあるメンバーは御予定ください。 

（２）８日（土）～９日（日）次期会長主査研修会

が開催されます。森本次期会長が参加します。 

（３）加藤明宏君が４月より大阪へ行かれます。プ

ール学園に勤務されるとのことです。 

（４）４月５日（土）１４：００～ 

神沢保育園開設式（竣工式）、内覧会 

 

成瀬理事成瀬理事成瀬理事成瀬理事をしのぶをしのぶをしのぶをしのぶ会会会会報告報告報告報告    

    故成瀬晃三西日本区理事が天に召されもう一年経

ちました。２月２２日に「成瀬理事をしのぶ会」が

開かれました。午後成瀬理事のお墓の前で祈りを捧

げたあと、名鉄グランドホテルでしのぶ会の礼拝の

あと会食を共にしながら成瀬氏をしのびました。前

年度の役員はほぼ全員、現西日本区理事を始め西日

本区より３０名近くの多数の参加があり、色々思い

出話に花が咲きました。 

    

東日本大震災第東日本大震災第東日本大震災第東日本大震災第２２２２回回回回チャリティーウォークチャリティーウォークチャリティーウォークチャリティーウォーク        

 昨年は東山公園、平和公園を散策しましたが、今

年は緑区神沢に４月より開設される「ＹＭＣＡかみ

さわ保育園・神沢ファミリィーＹＭＣＡ」をゴール

とし計画されています。参加費千円は全額東日本支

援金に寄付されます。 

集 合：４月５日（土）１２時 

    地下鉄野並駅１番出口 

ゴール：神沢保育園（２時より竣工式、内覧会） 

距 離：４．５ｋｍ 

主 催：名古屋地区５ワイズメンズクラブ連絡会 

 

次年度次年度次年度次年度にににに向向向向けてけてけてけて    

３月を迎え、次年度に向けての動きが目立ってき

ました。中部関係での予定行事は以下のとおりです。 

７月２６日（土）第１回評議会  

        ＥＭＣシンポジュウム 

８月３１日（日）中部部会  

１１月２９日（土）第２回評議会 

         ＹＹフォーラム 

 ４月２５日（土）第３回評議会 

         ＥＭＣシンポジュウム 

 ６月２７日（土）第４回評議会 

次年度からは年間予定が前倒しされ、次期会長・

主査研修会が１０月開催となります。 

    

ちょっとちょっとちょっとちょっと一言一言一言一言    

春になりました。あちこち春の花を探して歩く楽

しい季節になりました。山歩きをしていますと日当

たりのいいところではスミレが咲きかけました。先

日、犬山の尾張富士に登ってきました。頂上からの

尾張平野、木曽の山々はとてもきれいな景色でした。 
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６月１５日 ＹＭＣＡのプログラムでイモの苗付けを

行いました。 

出席：荒川、小林、杉山、中井   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

導など本当にありがとうございました。休日中 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

東山植物園では福寿草やマンサクの花が満開でし

た。梅の花も満開です。また藤岡の森林センターの日

向にはもうすぐハルリンドウが可憐な花を咲かせま

す。昨年は、目の手術で春の花探しが出来ませんでし

たが今年は、また南信州の一本桜を見に出かけようと

今からワクワクしています。 

農園の方も玉ねぎが急に成長し始めました。つい

４，５日前は枯れた葉を付けていましたが、緑が濃く

なり、ずっと大きくなったような気がします。早生も

のは４月過ぎには収穫できるはずですので楽しみに

していてください。いくら年をとっても春は何か気分

がうきうきしてくる季節です。特に花探しは楽しいも

のです。 

 

ＹＭＣＡＹＭＣＡＹＭＣＡＹＭＣＡだよりだよりだよりだより    

２月はＹＭＣＡではスキーが満載です。２/１（土）

～２（日）ではＧＯＧＯ１泊スキーキャンプが行わ

れました。初めは集まりがよく５０名を超えました

が、でも徐々に「ｲﾝﾌﾙｴﾝｻﾞ」が猛威をふるって結局

４０名のお友だちが参加してくれました。全員がリ

フトに乗って降りてきて大満足のキャンプとなりま

した。２／８ (土)は、ひるがの高原スキー場で１ｄ

ａｙスキーキャンプ。６０名のお友だちが参加しま

した。この日は名古屋も大雪で実施も危ぶまれまし

たが、少しの渋滞で遅れて到着した以外は十分スキ

ーが出来ました。また継続受付の時期で事務所もバ

タバタとしています。でも『１年の計は継続にあり』

ということで事務作業と保護者との相談に乗りなが

ら進めていきます。 

 幼稚園では音楽会が２／１４(金)で行われ、楽し

い時間を過ごしていました。またそれが終わって卒

園式準備を忙しく行っています。子どもたちもいつ

もとは少し違ってホールに緊張感のある顔で練習し

ている様子が窺えます。今思えば私が２年目の時に

入園してきた子どもたちがあっという間に４月に

は、１年生です。年を取るわけです…。 

 これから年度末に向かってウエルネスも幼稚園も

忙しい時期に向かっていきますが、子どもたちと活

動を大切にしながら仕事を頑張っていきたいと思い

ます。 

    

例会出席表例会出席表例会出席表例会出席表    

  

2 

／ 

13 

第 

一

例

会 

2 

／ 

20 

第

二

例

会 

１ 浅井 昭和 ○  

２ 荒川 文門 ○ ○ 

３ 加藤 明宏 ○ ○ 

４ 小林 滋記 ○ ○ 

５ 近藤  豊 ○  

６ 杉山 弘時 ○  

７ 都築 正和 ○ ○ 

８ 中井 信幸 ○ ○ 

９ 深尾 俊雄 ○  

10 森本 征夫 ○ ○ 

 


